



Origen lädt nach Riom zu mehreren Veranstaltungen

Morgen Freitag, 5. Juli, erwacht Riom zum Leben, wie Giovanni Netzer, Intendant des Origen-Kultur-festivals, in einer Mitteilung schreibt. Um 16 Uhr präsentiert Origen Irene Gazzillos schillernde Installation «La Cage» im ausgedienten Stall von Lorenz Carisch beim neuen Schulhaus. Eine Stunde später, um 17 Uhr, zeigt Martin Leuthold in der Villa Carisch seine neue Kreation für Origen: 14 einzigartige Schals und Foulards mit Mustern und Motiven aus dem «Post Hotel Löwe» in Mulegns, alles auf reine Seide gedruckt und käuflich zu erwerben. Danach wird ein Apéro im Säulengarten der Eidgenössischen Technischen Hochschule bei der Villa Carisch serviert. Um 21 Uhr folgt die Uraufführung der «Schönen Welt» in der Burg Riom, ein neues Musiktheater zur Musik von Franz Schubert, mit perkussivem Klang kontrastiert, für Tänzer, Schauspieler und Sänger geschaffen. Der russische Lichtdesigner Konstantin Binkin kriert das Licht, Martin Leuthold die Kostüme, Giovanni Netzer führt Regie. (red)